

Empresa eléctrica reporta 71 postes chocados en los primeros siete meses

ACCIDENTES. En la comuna de Osorno han ocurrido 40 incidentes viales; le sigue la comuna de La Unión, en la provincia del Ranco, con 7.

Se acerca el Mes de la Patria y las celebraciones propias de nuestro país. Por ello, la empresa Saesa, encargada de distribuir la energía en Los Ríos y Los Lagos, expuso que están reforzando el llamado a la comunidad, en especial a los conductores, ya que en estas fiestas aumentan los accidentes

con postes chocados.

En 2024, en igual periodo (enero-julio) se reportaron 83 choques a postes, lo que evidencia una disminución de 14% en relación al mismo lapso de 2025. Sin embargo, cada accidente sigue teniendo un alto impacto en la continuidad del servicio eléctrico.

Durante el primer semestre de 2025 se han registrado 71 choques contra postes en diversas comunas de la provincia de Osorno, así como en La Unión, Lago Ranco y Río Bueno, en la Región de Los Ríos.

Las comunas donde se ha registrado la mayor cantidad de accidentes con postes cho-

cados son Osorno, con 40 incidentes; Purranque, con 4; San Juan de la Costa, Puerto Octay, Puyehue y Río Negro con 3 cada una; y San Pablo, con 2.

En la provincia del Ranco se han registrado 7 choques a postes en La Unión, 4 en Río Bueno y 2 en Lago Ranco. **ca**



LA PROVINCIA REPORTA LA MAYOR CANTIDAD DE POSTES CHOCADOS.